

Zwei Ausstellungen zum 5. Geburtstag



Malerei-Serie von D. Brehm Bild: hw

Das Privatmuseum Angerlehner in Thalheim bei Wels feiert sein fünfjähriges Bestehen mit zwei Ausstellungen und einem Katalog.

Kurator Lucas Cuturi hat im Untergeschoß des Museums eine für die Sammlung repräsentative Schau zusammengestellt. "Zweimal 6 zum Jubiläum" vereint sehr unterschiedliche, vorwiegend malerische Positionen, deren Gemeinsamkeit ihr Oberösterreich-Bezug ist. Von wesentlichen Vertreterinnen und Vertretern der lokalen Malerei wie Dietmar Brehm, Oliver Dorfer, Astrid Esslinger, Manfred Hebenstreit und Elisabeth Plank über junge Positionen wie Katharina Karner, Bettina Paterno, Antonia Riederer und Werner Schrödl bis hin zu den international arbeitenden Irene Andessner, Lorenz Estermann und Edgar Honetschläger. Zwar sehr exemplarisch und auf nur zwölf Kunstschaffende beschränkt, gibt die Schau dennoch einen Einblick in die aktuelle Malerei des Landes. Fotografie und Objektkunst werden mit Andessner und Estermann nur angerissen.



Der Münchner Kurator Jörg Heitsch zeichnet verantwortlich für die Ausstellung des deutschen Malers Henning von Gierke mit dem Titel "Reflexionen" im Obergeschoß. Der Autodidakt malt technisch beeindruckend, bewegt sich mit seinen mythologischen Motiven aber nicht selten an der Grenze zum Kitsch. Für ihn sei das Malen "die Möglichkeit, ein Bild, das ich in mir sehe, haptische Wirklichkeit werden zu lassen", sagt der Künstler, der auch als Regisseur und Bühnenbildner erfolgreich ist. (hw)

Ausstellungen: "Zweimal 6 zum Jubiläum", bis 10. 2. 2019 und "Henning von Gierke, Reflexionen", bis 10. 3. 2019, Sa/So 10–18 Uhr, Museum Angerlehner, Ascheter Str. 54, 4600 Thalheim bei Wels

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <https://www.nachrichten.at/nachrichten/kultur/Zwei-Ausstellungen-zum-5-Geburtstag;art16,3020902>

© ÖÖNachrichten / Wimmer Medien 2018 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung